

Débiles visuales piden por la igualdad e inclusión social

La fundación Miami Lighthouse organizó un concierto por el día de Martín Luther King

Imagen



Jóvenes con problemas de la visión participan en el concierto de la fundación Miami Lighthouse. (Álvaro Mata)

MÁS NOTICIAS RELACIONADAS

— Redactor del discurso de Martin Luther King "Yo tengo un sueño" visita Miami

— Miami se une por el Día de Martin Luther King

ORIÁN BRITO

obrito@diariolasamericas.com

@orientw

Más de 50 integrantes de la fundación Miami Lighthouse conmemoraron el día dedicado a honrar la memoria de Martin Luther King con una representación musical en la que abogaron porque la inclusión y la igualdad sean principios de la vida cotidiana.

El grupo, integrado por niños y adultos, entre los que hubo cantantes e instrumentistas, celebraron con este encuentro la jornada dedicada al líder de los derechos civiles contra la discriminación racial que alentó con su prédica a los métodos pacíficos para conquistar propósitos sociales.

José Martínez, coordinador e instructor musical de la fundación, comentó en declaraciones a

DIARIO LAS AMÉRICAS

los trabajos que realizan para mejorar la calidad de vida de los invidentes y débiles visuales. "Más que una experiencia, trabajar con niños y adultos que muchas veces no saben cómo enfrentar la discapacidad visual es una lección de vida. Actualmente recibimos semanalmente más de 50 personas".

"Nuestro principal objetivo es mejorar la calidad de vida y especialmente para reinsertarlos en el mercado laboral, para nosotros todos los niños son nuestros hijos y dedicamos todos nuestros esfuerzos para que sigan adelante", comentó Martínez.

"El aprendizaje como ser humano y el mayor orgullo que sentimos es ver como los jóvenes se levantan a pesar de las dificultades", aseguró.

Virgina Jacko, presidenta de Miami Lighthouse, dio la bienvenida a los asistentes y recalcó que "la celebración en homenaje a Martín Luther King nos invita a luchar cada vez con más fuerza".

Canciones de diferentes épocas como "Waving flag", que identificó al mundial de fútbol en Sudáfrica 2010 y Billie Jean, de Michael Jackson, formaron parte del repertorio interpretado por los jóvenes que a la vez ejecutaron las piezas con sus instrumentos.

Ver sin visión

Con más de 80 años de existencia, Miami Lighthouse se ha encargado de practicar exámenes visuales, proveer espejuelos, y establecer programas de orientación a todos los que enfrentan problemas de visión de todas las nacionalidades en el sur de la Florida. Jacko comentó que el slogan de la fundación es "es posible ver sin visión. Buscamos enseñar a nuestra gente para que sepan cómo cocinar, cómo maquillarse o hacer cualquier cosa útil. Anualmente atendemos a más de 9.000 individuos".